

RCEME



GEMRC

Cpl Lee J. Andrew

Après 9 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), Cpl Andrew prend sa retraite le 14 Juin 2024.

Cpl Andrew est né le 18 Mai 1997 dans la ville cotière de Blackpool, située au Nord-Ouest de l'Angleterre. En Octobre 2015, il joint les Forces Armées Canadienne (FAC) à Victoria, Colombie-Britannique, en tant que technicien de véhicules.

Il commence son entraînement à Edmonton, en Mai 2017, en tant que membre du 1^{er} Bataillon des Services. Avec le 1^{er} Bataillon, Cpl Andrew prends part à plusieurs exercices, incluant EX STEADFAST WATCHDOG 2018 et EX MAPLE RESOLVE 2019. Par la suite, il est muté à la BFC Comox, où il restera jusqu' à la fin de sa carrière militaire.

Lee restera ici, à Comox, avec sa compagne Taylor et ses deux beaux-enfants, Mack et Addison. Son projet futur est de poursuivre une carrière en radiographie médicale.

Cpl Andrew fût un membre remarquable de l'équipe. Il a toujours démontré une capacité incroyable à rester positif et à remonter le moral des personnes qui l'entoure.

Ses connaissances, son experience et son sens de l'humour manqueront sûrement à tous ceux qui ont travaillé avec lui.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 7 Juin 2024, au Gladstones Brewing Co., Courteney, CB, à 12:30.

• Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos au Cpl Nerland; austin.nerland@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Cpl Lee J. Andrew

After 9 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Andrew will retire on 14 June 2024.

Cpl Andrew was born on 18 May 1997 in Blackpool England and joined the CAF from Victoria, BC in Oct 2015 as a Vehicle Technician. He began his OJT in Edmonton with 1 Service Battalion in May of 2017. During his time there he was a part of several exercises including EX STEADFAST WATCHDOG 2018 and EX MAPLE RESOLVE 2019. His next posting would be moving to CFB Comox where he would remain until finishing his career.

Lee, along with girlfriend Taylor and son and daughter, Mack and Addisen plan to remain in Comox while Lee intends to pursue a career in medical radiography.

Cpl Andrew has always been a remarkable member of the team and shows an incredible ability to stay positive and boost the morale of everyone around him. His knowledge, experience, and humor will surely be missed among those that have worked with him.

A Departure with Dignity (DWD) Ceremony will be held on June 7th 2024 at Gladstones Brewing Co. at 12:30 in Courtney, BC. Please confirm your attendance and send any stories, messages or photos to Cpl Nerland at austin.nerland@forces.gc.ca

